
CORONAVÍRUS

 NÚMEROS DO PARANÁ:

          CONFIRMADOS: 914.392

          INTERNADOS: 2.414

          RECUPERADOS: 659.225 

          ÓBITOS: 20.825 

          VACINADOS: 1.504.521

Informe Epidemiológico da Sesa em
22/04/2021. saude.pr.gov.br
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NA MÍDIA

AGRO MAIS – Reportagem fala

sobre a segunda colocação
paranaense na produção de leite e
ouve o médico veterinário do Deral
Fábio Mezzadri. agromais.youtube

BAND - O gerente de Sanidade

Vegetal da Adapar, Renato Young
Blood, foi entrevistado em matéria
sobre sementes estrangeiras que
chegaram ao Paraná. youtube.com
(a partir dos 19m30s)

DIÁRIO DO SUDOESTE - Matéria

sobre uma reunião entre chefes de
núcleo da Seab e a Associação dos
Municípios do Sudoeste do Paraná
cita Leunira Tesser, Denise
Adamchuk e Alexandre Bianchini,
diariodosudoeste.com.br

CONSUMO DE VINHO CRESCEU 18% EM 2020
O consumo de vinho no Brasil cresceu 18,4% em

2020, o maior percentual entre as associadas da

Organização Internacional da Vinha e do Vinho. Em

2019, consumiu-se 360 milhões de litros, volume que

subiu para 430 milhões em 2020. Mesmo assim, o

país representa apenas 2% do total mundial, liderado

por Portugal, Itália e França. g1.globo.com.br

O governador Carlos Massa Ratinho Junior e o

secretário Norberto Ortigara participaram nesta

quinta-feira (22) da entrega de um frigorífico de

peixes em Alvorada do Sul. A Unidade de

Beneficiamento de Pescados Luís Carlos Bufalo teve

investimento de R$ 4,2 milhões, sendo R$ 1,3 milhão

do governo federal, R$ 2 milhões da prefeitura e R$

900 mil da Seab. agricultura.pr.gov.br

FRIGORÍFICO DE PEIXES DE ALVORADA DO
SUL INCREMENTARÁ PRODUÇÃO DE TILÁPIAS

IBAMA INICIA SEGUNDA FASE DE ESTUDO DE
IMPACTO AMBIENTAL DA NOVA FERROESTE
Esta semana começou a segunda fase de

diagnóstico da fauna ao longo do traçado previsto

para a Nova Ferroeste pelo Ibama. A intenção é

estudar as tipologias vegetais e analisar toda a fauna

silvestre encontrada. Oito unidades amostrais foram

selecionadas para o trabalho. aen.pr.gov.br
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